

Nombre de alumno: Mariana Lopez Dearcia

Nombre del profesor: Torres Lopez Alejandra

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: sociología general

Grado: primer cuatrimestre EDUCAR

Grupo: LTS21SSC0120-A

## Comunidad rural y comunidad urbana

Las comunidades rurales son aquellas que se establecen en el campo y generalmente se dedican a la agricultura y ganadería.

En México existen extensas zonas dedicadas a la agricultura. El cultivo de la tierra es una actividad muy arraigada en el pueblo mexicano, cultivaban maíz, frijol, calabaza, cacao, chile, aguacate y algunas plantas ente otras.

otra actividad muy importante de las comunidades rurales es la ganadería. En México existen varios tipos de raza entre ellos: los bovinos, ovinos y caprinos, aves y porcinos.

Las comunidades urbanas son el conjunto de individuos organizados y establecidos en un mismo territorio, que por su desarrollo, forma las ciudades.

Se refiere al espacio físico construido como las vivienda, fábricas, edificios e infraestructura de servicios como lo es el drenaje, tuberías de agua, tendidos eléctricos); habitan personas mayores de 2 600 personas.

Las actividades que se realizan en las ciudades son muy diversas, una de las es el comercio la más importante, ya que en ella se llevan a cabo numerosas transacciones para compra y venta de productos que traen del campo o que llevan.

El comportamiento colectivo influye mucho al cambio social y en la manera en que se establecen nuevas costumbres, el comportamiento colectivo parte de la vida diaria de la sociedad, la estructura de la sociedad puede alentar o desalentar el comportamiento colectivo las sociedades simples o tradicionales son menos propensas al comportamiento colectivo que las sociedades modernas.

la raza y las relaciones étnicas son un área de la disciplina que estudia las relaciones sociales, políticas y económicas. Abarca es racismo. El análisis sociológico de la raza y la etnicidad frecuentemente con otras áreas de la sociología como la estratificion y la psicología social.

Grupos numerosos de personas pensado y creado para lograr objetivos específicos que se mantienen unidos por la existencia de normas y reglamentos concretos, al estar altamente formalizada suelen perdurar en el tiempo, quiere decir que aun que la persona cambie la organización permanece. Organizaciones formales las organización planeada o definida en el organigrama, es la organización formalizada de modo oficial. Cuentan con recursos financieros, materiales, información y conocimientos, crea sus propias reglas y se basa en las capacidades humanas de sus miembros, así como dividen el poder (autoridad- responsabilidad).

## Poder social

Un movimiento social se define como una agrupación o movimiento mas relacionado con la lucha y defensa de los derechos humanos y de la sociedad en común para dar un cambio social que beneficie a los mismos defensores y al pueblo en general.

La participación ciudadana en la toma de decisiones es un hecho evidente en nuestra sociedad, podemos definir los movimientos sociales como movimientos sectoriales que pueden estar afiliados a algún partido político o se puede manifestar de manera diferente a estos. De una manera más reciente, los medios de comunicación informan de la presencia de grupos.

Anteriormente se tenían en cuenta factores distintos para preservar el trabajo, actualmente se lucha por la libertad y la igualdad y sobre todo el cumplimiento legal de las leyes ya que son lo principal para que una sociedad sea justa.

El movimiento social existe cuando un grupo de personas están comprometidas en un esfuerzo organizado ya sea para cambiar o para mantener un movimiento social, un movimiento social es de carácter temporal, en si todos los movimientos tienen características en común, una de ellas es la identificación de objetivos, programas para obtener ciertos objetivos y una ideología. Cada movimiento tiene una serie de objetivos claramente establecidos.

Cambio social y cultural son gupos no formales de personas que tienen como finalidad el cambio social, que se caracteriza por un compromiso continuo de individuos y grupos

políticos que tienen un claro objetivo y busca promover la acción colectiva en la persecución de sus objetivos en común.

La tendencia normal es no cambiar lo que siempre ha funcionado. Por lo que todo intento e cambio social deliberado tiende a formar violencia o coacción sobre el estado normal de una sociedad. El funcionamiento de una sociedad solo cambia cuando es percibido el alto coste que tendría no cambiar o un claro beneficio en el cambio. esto explica una serie de incentivos positivos o negativos que promuevan el cambio social.